
          
COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE

DES RANDONNEURS DU VERDUNOIS
DU 2  6   NOVEMBRE 202  4  

Sur  convocation  du  président  du  Club,  l'Assemblée  Générale  des  Randonneurs  du
Verdunois  s'est  tenue mardi  26 novembre 2024 à 17 H 30 dans la salle  des fêtes de
THIERVILLE. 
130 adhérents sur 193 inscrits au club ayant  signé la feuille de présence, le quorum est
atteint et l'assemblée peut normalement délibérer.

Le président remercie les personnalités présentes, à savoir :

Madame  CHAMPESME  représentant  Monsieur  Claude  ANTION,  Maire  de
THIERVILLE,  
Madame SOUBRIER, Maire de BELLEVILLE,
Monsieur  AMBROSIO,  vice  président  de  la  CAGV  en  charge  des  équipements
sportifs, représentant Monsieur Samuel HAZARD  président,
Monsieur  HOUSSON, adjoint  aux sports  représentant  Monsieur  Samuel  HAZARD,
Maire de VERDUN,
Madame ELOY, représentant MONSIEUR Serge NAHANT président de la Codecom
Val de Meuse/Voie Sacrée  (VDM/VS),
Madame HABART, directrice de l’office de tourisme de VDM/VS,
Monsieur COLLIN, président du Comité des Fêtes de BRAS SUR MEUSE.

Excusés : 
Monsieur Bernard GILSON, Maire de BELRUPT
Monsieur GRZYMLAS maire de BRAS SUR MEUSE

----------------

Le  président  salue  les  personnes  présentes  et  souhaite  la  bienvenue  aux  nouveaux
adhérents.   
Un moment de recueillement est proposé pour nos amis disparus mais aussi pour toutes
les personnes qui ont perdu un proche ou qui connaissent des soucis de santé.  

Le  procès  verbal  de  la  dernière  assemblée  générale  du  club  est  ensuite  adopté  à
l’unanimité.

RAPPORT MORAL

Pour une association l’assemblée générale est un moment essentiel au cours duquel les
adhérents  ont   plaisir  à  se  retrouver  et  prennent  connaissance  de  sa  gestion.   
Il ne faut pas hésiter à poser des questions et être force de proposition.



Le Président remercie pour l’excellent travail effectué son conseil d’administration sans
lequel il  ne pourrait rien faire ainsi que tous les bénévoles  qui ne comptent pas leur
temps et plus particulièrement les animateurs de randonnée et les baliseurs.
Il  précise  que si  une personne souhaite  mener  une marche,  elle  est  la  bienvenue  et
qu’elle se rassure, elle le fera avec l’appui d’un animateur qualifié.

Il tient à remercier les baliseurs et aide baliseurs pour l’excellent travail effectué dans des
conditions climatiques déplorables cette année.

ORGANISATION

Pour  mener  à  bien  tous  ses  projets,  le  club  s’appuie  sur  un  conseil  d’administration
composé de commissions. Les membres du conseil sont élus pour 3 ans et  3 membres
sont  renouvelables :  Pierre  CIRE,  Dominique  LORIN  et  Francine  TOUSSAINT.

EFFECTIFS

Pour  2023-2024  le  nombre  de  licenciés  est  de 177  licenciés  à  la  fédération  FFR,  13
licenciés  d’autres  club  ce  qui  représente  190 marcheurs.   Nous  avons  accueilli  17
nouveaux adhérents et comptons 7 sympathisants au club. 
Le club des Randonneurs du Verdunois est le premier club de Meuse !

ADHÉSION

Le montant de l’inscription au club est de 44 euros, répartis comme suit : 31 euros pour
la licence et 13 euros pour l’adhésion au club.
Il existe également une licence famille qui permet d’intégrer ses enfants et petits-enfants
de moins de 25 ans à un coût moindre. 

PROFIL

Les dames (99) sont toujours plus nombreuses que les hommes (74) et la moyenne d’âge
est de 69 ans.
La labellisation Rando Santé permet au  club de fidéliser ses anciens qui y trouvent la
convivialité.

Le rapport moral est adopté à l'unanimité

RAPPORT D'ACTIVITÉS

Le Conseil  d’Administration s’est réuni le  4 décembre 2023 pour la mise en place des
commissions puis les 4 avril et 18 octobre 2024.

Le 18 octobre 2024, les meneurs de marches se sont réunis pour préparer le calendrier
des marches 2025.



Bilan des randonnées  du 21/11/23 au 20/11/24

 17  grandes marches  de 12,5 km avec 31 participants pour une randonnée 
 17 petites marches     de 9 km avec 27 participants
 9 marches uniques de  9 km avec 40 randonneurs (  marches uniques organisées en

juillet et août et lors des manifestations telles que vin chaud, beignets, crêpes)
 26 rando-santé           de 6 km avec en moyenne 20 participants.
 12 marches à la journée de 19,5 km avec une présence de 31 personnes.
 15  marches nordiques,  de 10,5 km avec seulement 4  personnes.  Devant le peu de

participants, la section est mise en sommeil pour l’instant.  

Activités annexes

 JANVIER : vin chaud avec pain d’épices  50 pers
 FÉVRIER : beignets   130 pers 
 JUIN : journée verte à Saint Marcel : 114 pers.
 SEPT : crêpes  : 70 pers.
 Et chocolats de Pâques ou  jus de pomme au retour de certaines marches.

Voyages et manifestations    
.

 Déc 2023  Marché de Noël à METZ (visite guidée et Sentier des Lanternes)  63 pers

 AVRIL 24  Découverte du « Colorado du pays de Bitche »    61 pers

 17/4/2024 :Grande Randonnée vers Paris à BAR LE DUC  
5 membres du club ont accompagné du 11 au 18 avril les ambassadeurs de la FFRP
qui traversaient le département en direction de Paris dans le cadre des JO 2024
Lors  de  la  journée  de  repos  le  17  avril,  les  clubs  meusiens  dont  celui  des
Randonneurs du Verdunois ont participé à la randonnée urbaine dans Bar-le-Duc.
54 pers de notre club y ont participé. 

 JUIN 24 Séjour dans le LOT  52 pers 

 OCT 24  Cabaret l’Angemont (20 ans du club)  103 pers  
Les  adhérents  ont  été  invités  au  cabaret  l’ANGEMONT  à  BRAS  et  ce  déjeuner
spectacle a fait l’unanimité et restera un bon moment 

 OCT 24 Fête de la randonnée
le  CDRP  a  organisé  à  Belleville  la  fête  de  la  randonnée  qui  a  rassemblé  400
participants  venant  de  tout  horizon  et  qui  a  mobilisé  un  grand  nombre  de
bénévoles du club.

 Participation forte des adhérents à octobre rose



Balisage

475 km ont été balisés dans des conditions climatiques défavorables

Formation et qualifications

Le 2 avril, la formation « initiation orientation -  lecture de carte et boussole » a été mise
en place avec une partie théorique le  matin et  la mise en situation dans les  bois  de
Moulainville l’après-midi. 18 adhérents y ont participé avec 4 encadrants

Communication et réseaux

Le site des randonneurs du verdunois est mis à jour régulièrement
Il est possible de régler les séjours ou sorties directement en toute sécurité sur ce site par
le biais de PAYASSO mis en place par notre banque. 

Cotisation 2024
Le coût de la licence de la Fédération Française de Randonnée est de 31 € pour 2025. Et
l’adhésion au club est toujours  à 13 € .
Licence + adhésion au club =  4  4   €.  

Conseil d'Administration
Pour rappel, les membres du Conseil d'Administration sont élus pour 3 ans.

Administrateurs sortants cette année : 
Pierre CIRE, Dominique LORIN, Francine TOUSSAINT.
Ils acceptent de se représenter.

Les administrateurs se représentant sont élus à la majorité.

Contrôleur des comptes 
Jean-Pierre ARQUIN accepte de se représenter. 

Le rapport d’activité est adopté à l'unanimité

RAPPORT FINANCIER

Jean-Marie  ETIENNE,  trésorier  du  club  donne  lecture  du  compte  de  résultat  pour
l'exercice 2024 arrêté au 31 octobre et du bilan (voir tableaux joints).
Cette année une ligne supplémentaire apparaît, valorisant à titre indicatif les heures de
bénévolat ce qui représente pour notre club 1 600 heures à 15 € =  24 000 €

PREVISIONS POUR 2025

 Journée dans la SARRE



 Séjour dans la Drôme provençale en juin
 Formation carte et boussole
 Marché de Noël décembre 2025

QUESTIONS DIVERSES

Pourquoi n’y a t’il pas de marché de Noël cette année ?
Le CA envisage de le faire tous les deux ans.

Plus aucune question n’étant posée, le président propose de passer ensuite à la remise de
godillots.

GODILLOTS

Il  est  de  tradition de  récompenser  sous  forme de  remise  de  godillots  des  adhérents
fidèles depuis de nombreuses années ou qui œuvrent pour le club. 
Sont  ainsi  gratifiées :  Colette  AVE,  Bernadette  ARQUIN,  Jacqueline  CIRE  et  Monique
WILMET.

L'ordre du jour étant épuisé, la parole est donnée aux invités.

Les invités sont tous unanimes pour féliciter le président et son conseil d’administration
pour la bonne gestion du club et son dynamisme.  Il est extrêmement rare de voir autant
d’adhérents présents lors  d’une AG.

REMERCIEMENTS
Le président remercie tous les participants ainsi que les intervenants à cette assemblée
générale.
Tous les points de l'ordre du jour ayant été abordés, l'Assemblée Générale est close et
suivie du verre de l'amitié.

ÉLECTION DU PRÉSIDENT
Une réunion du conseil  d'administration aura lieu très prochainement pour former le
bureau et les différentes commissions.

Cécile DORMOIS, Christian GARAND, 
Secrétaire. Président.

Pièces jointes : compte de résultat et bilan au 31 octobre 2024.






